

## SUMMARY

# HUBUNGAN PENGETAHUAN IBU TENTANG KELUARGA BERENCANA DENGAN PERILAKU PEMANFAATAN PELAYANAN KESEHATAN KELUARGA BERENCANA DI WILAYAH RT/RW 004/002 KELURAHAN DURI KEPA KECAMATAN KEBON JERUK JAKARTA BARAT

Created by FRANSISKUS XAVERIUS LEDJAP

- Subject** : HUBUNGAN PENGETAHUAN IBU TENTANG KELUARGA BERENCANA DENGAN PERILAKU PEMANFAATAN PELAYANAN KESEHATAN KELUARGA BERENCANA DI WILAYAH RT/RW 004/002 KELURAHAN DURI KEPA KECAMATAN KEBON JERUK JAKARTA BARAT
- Subject Alt** : HUBUNGAN PENGETAHUAN IBU TENTANG KELUARGA BERENCANA DENGAN PERILAKU PEMANFAATAN PELAYANAN KESEHATAN KELUARGA BERENCANA DI WILAYAH RT/RW 004/002 KELURAHAN DURI KEPA KECAMATAN KEBON JERUK JAKARTA BARAT
- Keyword** : PENGETAHUAN IBU TENTANG KELUARGA BERENCANA DENGAN PERILAKU PEMANFAATAN PELAYANAN KESEHATAN KELUARGA

### Description :

Keluarga sejahtera adalah keluarga yang sehat, maju, mandiri, memiliki jumlah anak yang ideal sesuai dengan ekonomi keluarga dan bertawakal. pengetahuan tentang keluarga berencana sangat penting untuk diketahui oleh pasangan usia subur (PUS) khususnya seorang ibu, yang dimulai setelah menikah maupun pada saat menginjak masa dewasa. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat hubungan antara pengetahuan ibu tentang KB dengan perilaku pemanfaatan terhadap pelayanan kesehatan KB.

Metode penelitian ini adalah deskriptif analitik dengan pendekatan Cross Sectional. Data yang dipakai adalah data primer yang diambil menggunakan kuesioner yang dilakukan di Rt/Rw 004/002 Kelurahan Duri Kepa Kecamatan Kebon Jeruk Jakarta Barat dengan jumlah 32 responden. Dalam penelitian ini, dilakukan uji statistic t tes independent.

Hasil penelitian di dapat karakteristik responden, umur dengan  $SD = 0.998$ , pendidikan dengan  $SD = 0.716$  dan pekerjaan dengan  $SD = 0.842$ . t tes independent di dapat t hitung 1.252 dan t tabel 2.042. dari hasil tersebut dapat disimpulkan t hitung < t tabel, maka  $H_0$  diterima, jadi tidak ada hubungan pengetahuan ibu tentang KB dengan perilaku pemanfaatan pelayanan keehatan KB di Rt/Rw 004/002 kelurahan Duri Kepa kecamatan Kebon Jeruk Jakarta barat.

Saran peneliti untuk ibu-ibu (wanita usia subur) di wilayah Rt/Rw 004/002 kelurahan Duri Kepa kecamatan Kebon Jeruk Jakarta Barat untuk lebih banyak mengetahui dan memahami tentang manfaat KB serta alat atau metode yang dipakai dengan mengikuti penyuluhan-penyuluhan yang diadakan, baik oleh pemerintah maupun pihak swasta. Atau bisa juga melakukan konsultasi dengan petugas KB agar tepat dalam memakai alat atau metode kontrasepsi.

Daftar Pustaka : 10 ( 1998 \_ 2011 )

**Date Create** : 04/12/2014

**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_2007-31-013  
**Collection** : undergraduate\_2007-31-013  
**Source** : Undergraduate these health of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor